
Christophe Do : « Le niveau du ping aubois baisse »

Chargé du développement du ping dans l’Aube, le leader et capitaine du TOS-Noës porte un regard lucide sur la
discipline dans notre secteur, à la veille des championnats de l’Aube individuels... qu’il ne disputera pas.
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Christophe Do, originaire d’Amboise,
ne cesse de progresser, même à
bientôt 38 ans.
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Christophe Do, numéro 727 français, 2150 points au compteur, est le meilleur joueur du
département... et de loin. Chargé du développement du ping dans l’Aube, le leader et capitaine du
TOS-Noës porte un regard lucide sur la discipline dans notre secteur, à la veille des championnats
de l’Aube individuels... qu’il ne disputera pas.

Christophe, pourquoi ne pas disputer les Championnats de l’Aube qui se déroulent ce dimanche
dans la salle du TOS-Noës ?

J’ai déjà été champion deux fois; et, la dernière fois, je n’ai pu honorer ma quali�cation et disputer
les championnats régionaux. Cette fois encore, je ne pourrai sans doute pas être présent aux
championnats du Grand Est. En�n si, je serai là-bas, mais pour coacher les jeunes du département.
Et puis, actuellement, alors que je vais avoir 38 ans, je m’interroge. Je prends moins de plaisir à la
table. Plus les années passent, plus c’est compliqué de concilier mon métier d’entraîneur et mon
rôle de joueur. Est-ce que je dois mettre le métier de côté pour me consacrer à ma carrière de
joueur, alors que le corps fatigue? Ou dois-je uniquement me consacrer à mon métier?

Vous êtes la locomotive du TOS depuis des années, sans grandes perspectives. Avez-vous déjà
eu la possibilité de partir, jouer plus haut ?

Plein de fois. J’ai toujours refusé, privilégiant sans doute un peu la facilité de rester dans un
endroit que je connais bien et où je me sens bien. Consultez l’actualité en vidéo (/videos)

https://www.lest-eclair.fr/id468442/article/2023-03-25/christophe-do-le-niveau-du-ping-aubois-baisse
https://www.lest-eclair.fr/videos


Globalement, les meilleurs joueurs du département ne disputent pas les départementaux.
Pourquoi ?

(sourire) Il faut leur demander. Dans l’Aube, si on veut conserver son classement, ne pas perdre
trop de points, ce n’est pas forcément en jouant les départementaux qu’on peut y arriver. On a
souvent plus à perdre qu’à gagner.

Mais c’est peut-être pourquoi le ping, dans l’Aube, peine à avancer...

J’avais lancé l’idée, il y a quelque temps, d’organiser des entraînements de masse, pour permettre
aux meilleurs joueurs des différents clubs de se retrouver un soir, une fois par semaine, tous les
quinze jours ou toutes les trois semaines. Cela ne s’est pas fait. Le problème du ping aubois est
qu’on manque de licenciés. Dans certaines catégories, chez les jeunes, il n’y a que trois ou quatre
joueurs ! On tourne vite en rond, on se retrouve à affronter toujours les mêmes adversaires. Et la
motivation, forcément, s’érode. Il faut réussir à �déliser nos licenciés, puis en chercher d’autres.
Car, aujourd’hui, pour moi, le niveau du ping aubois baisse.

L.M.

Championnats départementaux par catégories, ce dimanche au Cosec des Terrasses, à partir de 9 h.
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